

Anlage zur Gemeinderatsdrucksache 053/2021

Aktion „GmündHILFT – gegen Einsamkeit. Originalzitate aus den Rückmeldungen der Postkartenaktion und von den Schreibpaten

Postkarten:

- Aktion „Gmünd erinnert sich“:

Die Erinnerungen an die Weihnachtstage waren mit ganz unterschiedlichen Gefühlslagen verbunden. Viele fanden die Weihnachtszeit durch die aktuelle Lage traurig und einsam, andere fanden sie entspannend.

Positive Erinnerungen:

- Entspannte Weihnachtstage ohne Stress
- Krippenwege waren schön
- Zuhause in aller Ruhe persönliche und religiöse Abende abgehalten
- Zeit füreinander
- Schön war die Weihnachtsaktion der Bettringer Kirchengemeinde mit den geschmückten Fenstern und der Adventsweg
- Musizieren im Spitalhof

Negative Erinnerungen:

- Weihnachten ohne Familie
- Keine Weihnachtsgottesdienste mit Gesang
- Abgesagter Weihnachtsmarkt
- Keine Einkehrmöglichkeiten (Essen, Glühwein)
- Weihnachtsgeschenke schwer zu besorgen
- Leere Innenstadt
- Leblose Kulissen
- Keine Weihnachtsmusik
- Dass man Verwandte im Altersheim nicht nah sein kann, ist beinahe unmenschlich

- Aktion „Ich freue mich auf...“:

Hauptsächlich freuen sich die Leute darauf, wieder mehr soziale Kontakte zu pflegen und unterschiedlichsten Aktivitäten nachzugehen, die aktuell nicht oder kaum möglich sind.

Einige O-Töne dazu sind:

- Lachende, spielende Kinder auf Spielplätzen, Parks, Gärten und verkehrsberuhigte Straßen
- Sommerabende mit Sitzmöglichkeiten im Freien
- Eigene Neugier auf meine Mitmenschen

- Mehr Austausch / Hilfe
- Neue Ideen der „Gmender“ im Miteinander
- Zusammen mit der ganzen Familie
- Kaffeenachmittage mit unseren Senioren
- Sportangebote wieder nutzen
- Die Teilnahme an Präsenzgottesdiensten
- Restaurantbesuch
- Hallenbadbesuch
- Direkte Soziale Kontakte
- Wieder normal meine Freunde umarmen
- Museen besuchen
- Kino und Konzerte
- Weniger Spaltung in der Gesellschaft und dadurch weniger Anspannung und erbaulichere Gespräche
- Ehrenamt wieder ausüben können
- In der Stadt Bummeln
- Reisen, Ausflüge
- Gemeinsame Spaziergänge
- Vorlesen im Spital
- Friseurbesuch
- Stammtischbesuch, Kartenspielen
- Treffen in der Spitalmühle
- Kurorchester
- Ehrenamtliche Besuche in Seniorenheimen
- AGV
- VHS Kurse
- Begegnungen mit unseren Kindern und Enkel
- Beruflicher Austausch von Angesicht zu Angesicht
- Saunabesuche

Schreibpaten:

Die Rückmeldungen der Schreibpaten waren durchweg positiv. Den Leuten bereitet das Schreiben große Freude, was aus den folgenden Antworten deutlich wird:

- Ideale Briefpartnerin, macht große Freude
- Auf diesem Wege nette, kluge, warmherzige Frau kennen gelernt, ich freue mich sehr.
- Es macht mir viel Spaß. Ich schreibe gerne und mich erzieht der Briefwechsel zu genauerem Ausdrücken. Gute Sache!
- Das Schreiben macht große Freude, schöne Bereicherung, super Idee. Wir haben uns schon viel geschrieben. Bin absoluter Fan davon.
- Wir schreiben uns regelmäßig. Jede Woche ist ein Brief unterwegs. Wir haben viele Gemeinsamkeiten entdeckt. Macht Spaß. Super Idee.
- Es macht Spaß so jemanden kennen zu lernen. Gerne dann auch mal persönlich.
- Wir sind fleißig dabei.
- Es tut gut mit jemanden zu schreiben und in Kontakt zu sein. Extra neues Briefpapier!